



CŒUR DE PARC

STATION D'ÉPURATION – PORQUEROLLES

CLIENT | MÉTROPOLE TOULON PROVENCE MÉDITERRANÉE

ÉQUIPE | **AGENCE FARAGOU**, ARCHITECTES-PAYSAGISTES
SOURCES, INGÉNIEUR MANDATAIRE
MV ARCHITECTES, ARCHITECTES

MISSION | MAÎTRISE D'ŒUVRE COMPLÈTE DES AMÉNAGEMENTS EXTÉRIEURS

COÛT / SURFACE | 6 000 000 € (GLOBAL) / NC - 160 000€ / 500 M² (AMÉNAGEMENTS EXTÉRIEURS)

La fonction première du projet de l'île de Porquerolles est de permettre **l'augmentation de la capacité de traitement des eaux usées de la station**, ce qui entraîne inévitablement un dimensionnement plus important des nouveaux bâtiments. Ici, l'enjeu est d'intégrer au mieux ces nouveaux bâtiments dans le terrain naturel, en modifiant le moins possible le relief et la végétation.

L'intégration architecturale du projet a été pensée et réfléchie en lien avec la dimension paysagère et naturelle. L'insertion des équipements techniques a été faite de manière sensible et pertinente, pour répondre à la fois aux exigences techniques de ce genre d'équipement, sans toutefois négliger **la dimension architecturale et paysagère** du projet.

